

Kunstwerk: „Stoff oder Schnee?“

Enya Hey
3. Klasse
GS Hinterweidenthal

Wir haben im Kunstunterricht uns eingepackte Gebäude und andere Dinge angekuckt, z.B. den verhüllten Reichstag. Unsere Lehrerin hat uns gesagt, dass wir transparenten Stoff mitbringen sollen. Das haben wir dann gemacht und dann angefangen.

Ich bin auf die Idee gekommen, weil man die Schneekugel sowieso nicht benutzt. Als ich angefangen habe, habe ich mir gedacht, ich packe es wie ein Geschenk ein. Ich habe den Vorhangstoff um die Schneekugel gebunden und habe um die Kugel vom Einhorn eine lila Schleife gebunden. Als erstes habe ich es nicht so gut hinbekommen, weil der Stoff die ganze Zeit weggerutscht ist, aber dann habe ich es endlich geschafft: Sie war fertig!

Danke, dass ich mitmachen durfte.